

Alte Drucke

Nugæ Venales Rullenses, Das ist: Rullische Fratzen, Welche sich Zu Rulle, einem Nonnenkloster, im Stift Oßnabrück gelegen, sollen vor Jahren haben ...

Meuschen, Johann Gerhard

[S.l.], 1707

VD18 13115510-001

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-154822

NUGÆ VENALES ^[6]
RULLENSES,

Das ist:

Russische Fragen/

Welche sich

Zu Rulle/ einem Nonnen-Kloster/
im Stifft Osnabrück gelegen/ sollen
vor Jahren haben zugetragen/ und noch
jährlich am 1. Maji daselbsten

passiren/

Auf Veranlassung
einer

Herausgegebenen Chartreque,

genannt:

Wahrhaftte Nachricht

von dem

Heil. Blut Christi/ &c.

Zu Steur der Wahrheit entdecktes

von

PARRASIO ALETHE.

Mantuanus (ein catholischer Mönch) Ecclog.
V. fol. 121.

Si quid Roma dabit, nugas dabit, accipit aurum.

Die Römische Kirch betriegt die Welt
Mit lauter Fragen für das Geld.

Bedruckt im Jahr M DCC VII.

Der
Ewigen Wahrheit/
widmet
Sich und
Diese Schrift
der
AUCTOR.